

*Wenn Ihr mich sucht, sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei Euch.*

Antoine de Saint-Exupéry

Hans Egger

25. Juni 1951 – 23. August 2018

Hans kehrte am 12. Mai 2018 nicht mehr von seiner Skitour im Sustengebiet zurück. Am 23. August wurde er gefunden.

Wir sind sehr traurig, aber dankbar für die vielen gemeinsamen und schönen Erlebnisse. Hans bleibt uns als herzlicher, unterstützender und zuverlässiger Mensch in Erinnerung. Er pflegte seine Leidenschaft für die Berge und die Natur intensiv und teilte diese gerne mit vielen anderen.

In aller Stille haben wir von ihm Abschied genommen.

Die Trauernden:

Moritz Egger

Lisa Egger

Katharina Hürlimann-Egger und Familie

Ursula Egger

Marianne Hebeisen-Egger und Familie

Ulrike Egger-Peters

Verwandte und Freunde

Wir danken allen, die uns während der ungewissen Zeit gestützt und begleitet haben. Ein ganz besonderer Dank geht an die Gebirgsspezialisten der Kantonspolizei Bern und die Rega, die ihn gesucht und geborgen haben.

Traueradressen:

Lisa und Moritz Egger, Bahnhofstrasse 46, 5400 Baden

Katharina Hürlimann-Egger, Chisenmattweg 24, 3510 Konolfingen